
令和５年度富士市アマチュア無線非常通信協力会 

令和５年４月２１日（金）１９時 

 

・会長挨拶 

会員の皆様 ご出席ありがとうございます。 

総会をこのように会議形式で行うのは、３年ぶりになります。コロナ禍の状況

も少し収まってまいりまして、皆様方もお元気でご活躍のことと思います。 

 今会、特筆すべきことは２点あります。 

 

その一つは、サイクル２５が本格的になってきたことです。 

太陽黒点数が増加し、HF ハイバンドといわれる１４MHｚから２８ＭＨｚまでの

電離層反射波が強くなり、これまで聞こえなかった DX の電波が多数入感するよ

うになりました。これは数年続きますので、この機会に HF ハイバンドを聞いて

みてください。ＦＴ８で運用しますと、簡単に海外局と交信できます。 

 

もう一つは、今年３月に総務省により「ワイアレス人材育成のための制度改

革」が実施されたことです。 

アマチュア無線技士の資格を持っていない人でも、有資格者の指導監督のもと

で、無免許で電波を出すことができます。許可は要らず、年齢制限もなく、有資

格者との人的関係も問わないなど、昭和の時代に国家試験を受けた方からみる

と、信じられないような制度改革が行われました。 

 

本日の総会では、議案のご審議をお願いするとともに、このような制度改革に

ついての解説も予定しております。 

皆様方の今後のご活躍に役立てていただければ、幸いです。 

簡単ですが、ご挨拶とさせていただきます。 

 


